



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México	7	29/06/2024	LEGISLATIVO

## RESULTADOS DE FISCALIZACIÓN

# Sedena y SEP, salen limpias de auditorías

RAFAEL RAMÍREZ Y ALEJANDRO SUÁREZ

También Hacienda, Desarrollo Agrario y Territorial y el IMSS tuvieron cero observaciones en la Cuenta Pública

Las secretarías de la Defensa Nacional, de Educación Pública, de Hacienda, de Desarrollo Agrario y Territorial y el Instituto Mexicano del Seguro Social tuvieron cero observaciones de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) en la Cuenta Pública 2023.

En el primer Informe del Resultado de la Fiscalización Superior de la Cuenta Pública que la ASF presentó ayer a la Cámara de Diputados, estas dependencias del gobierno federal salieron en ceros en el rubro de montos por aclarar, es decir, no se encontraron irregularidades en el dinero que manejaron durante 2023.



Primera entrega de la Cuenta Pública 2023 en la Cámara de Diputados

La Sedena es la encargada de la construcción de los proyectos prioritarios como el Tren Maya, el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles o el

Aeropuerto de Tulum, además de que en 2023 tuvo a su cargo la administración de la Guardia Nacional. Por su parte, la SEP es una de las dependen-

ROMINA SOLÍS



## La Secretaría de la Defensa está a cargo de la construcción de los proyectos como el Tren Maya y el aeropuerto Felipe Ángeles

cias que más presupuesto maneja al ser la encargada de pagar la nómina de la mayor parte de los maestros de educación básica. Y el IMSS brinda atención médica a poco más de 60 millones de derechohabientes, lo cual incluye consultas, operaciones, medicamentos y guarderías.

En el reporte, la ASF encontró irregularidades por 563.6 millones de pesos. El sector que presentó más dinero sin comprobar fue el gasto federalizado de Educación, con 457.7 millones de pesos. Estos recursos corresponden al dinero que reciben los estados de la federación para educación pública.

Durante la entrega de la Cuenta Pública, David Colmenares Páramo, titular de la ASF, participó de manera virtual y aunque dijo que la Auditoría representa "un papel central en el escrutinio de los recursos públicos", no dio detalles de la fiscalización.

Colmenares aseguró que la ASF hace una fiscalización imparcial. "Siempre que hay cambios de gobierno, se ha intentado politizar nuestro trabajo, utilizándolo como propaganda política".